
BEDIENUNGSANLEITUNG     DEUTSCH / GERMAN

SICHERHEITSHINWEISE 
Lesen Sie die Sicherheitshinweise bevor Sie das Produkt in Betrieb nehmen. Um Kurzschluss vorzubeugen, dieses Produkt bitte ausschließlich in trockener Umgebung nutzen. Setzen Sie die 
Komponenten nicht dauerhaftem Regen oder Feuchtigkeit aus. Nicht neben oder in der Nähe eines Bades, Schwimmbades, Pools usw. verwenden. Setzen Sie den Koffer und die 
Komponenten Ihres Systems nicht hohen Temperatueingebauten Elektronik (Monitor, Spielekonsole etc.) Versperren Sie sie nicht und sorgen Sie immer für ausreichende Belüftung. 
Verwenden Sie das Produkt ausschließlich mit den mitgelieferten Originalkomponenten und Geräten sowie den in dieser Bedienungsanleitung als kompatibel ausgewiesenen 
Spielkonsolen.Das Produkt dient ausschließlich dem Transport von kompatiblen Spielekonsolen und weiterer mitgelieferter Geräte und Komponenten sowie deren Betrieb gemäß den 
Vorgaben dieser Bedienungsanleitung. Bei einer zweckwidrigen Verwendung, selbst angebrachten Veränderungen oder selbst ausgeführten Reparaturen riskieren Sie den Verlust von 
Garantie- und Gewährleistungsansprüchen. Indi Gaming bietet Garantien nur mittels gesonderter Garantieerklärung und nur in dem dort geregelten Umfang. Für den Anschluss an das 
Stromnetz verwenden Sie bitte ausschließlich das mitgelieferte oder baugleiche Netzkabel und Netzkabel,sind. Die Verwendung anderer Netzkabel kann Beschädigungen des Produktes, 
den Verlust einer etwaigen Garantie sowie gesundheitlicheStromnetz (bitte Anschlusshinweise und ggfs. notwendige Adapter beachten) angeschlossen. Überlassen Ziehen Sie bei Gewitter 
oder längerer Betriebspause den Netzstecker heraus. Hierdurch wird das komplette System vor Überspannung geschützt.Im Betriebszustand muss der Koffer unbedingt geöffnet sein. 
Schließen Sie den Koffer nicht während des Gebrauchs, da es in diesem Falle zu einem Wärmestau kommen kann. In dessen Folge die im Koffer eingesetztenund eingebauten 
Komponenten Schaden nehmen können. Verhindern Sie den etwaigen Verlust Ihres Garantie- und Gewährleistungsanspruchs und betreiben Sie den Koffer ausschließlich in geöffnetem 
Zustand.Reinigen Sie den Koffer mit einem trockenen Tuch. Bei starker Verschmutzung verwenden Sie ein leicht angefeuchtetes Tuch ausschließlich für die Außenseite des Koffers. 
Verwenden Sie keine scharfen Reinigungsmittel.Bitte beachten Sie auch die separaten Bedienungshinweise zum eingebauten Monitor. Diese liegen in Kurzform der Lieferung bei und sind 
unter: https://eu.aoc.com/de/gaming/products/monitors/24g2spu-bk einsehbar und können für den Gebrauch heruntergeladen werden.

1. EINFÜHRUNG 
Der POGA Yez ist für den Einsatz einer PlayStation 5 (PS5) von SONY entwickelt. Sobald Sie PS5 in das dafür vorgesehene Fach eingesetzt haben, sind nur noch das Netzkabel, das 
HDMI-Kabel und die beiden USB Kabel (Strom für POGA Cue Soundbar und Wireless Charger) rückseitig und das USB-Kabel des USB-Hubs an der Front der PS5 anzuschließen.
Nach Einstecken des externen Netzanschluss Kabels ist das System betriebsbereit. Wenn Sie die PS5 starten, schaltet sich der Monitor automatisch ein.
Die Produkte von POGA werden mit großer Sorgfalt hergestellt und sind von hoher Qualität. Lesen Sie diese Anleitung bitte sorgfältig durch und befolgen Sie dieAnweisungen, um die 
Möglichkeiten dieses Produkts optimal nutzen zu können.

2. VERPACKUNGSINHALT 
1x POGA Yez Gaming Case, 1x Trolley, 1x eingebauter AOC Monitor,1x POGA Cue Soundbar, 1x verbauter USB-Hub, 1x Wireless Charger, 1x Netzanschlusskabel, 1x einbauter 
Monitorschutz, 1x PlayStation 5 Inlay, 1x Bedienungsanleitung

3. INBETRIEBNAHME
Sorgen Sie für einen festen Stand des Koffers. Bitte nicht unmittelbar am Wasser (Pool,Badwanne etc.) aufstellen.
1. Machen Sie den Trolley ab.
2. Stellen Sie den POGA auf und öffnen Sie den POGA.
3. Klappen Sie den Monitorschutz nach hinten um.
4. Entnehmen Sie das Netzkabel aus dem Kabelfach und steckn es an der Rückseite des POGAs ein und verbinden es mit Strom.
5. Schalten Sie die PS5 am Netzschalter ein. Danach ist der USB-Hub, Wireless Charger und POGA Cue Soundbar einsatzbereit.

4. TECHNISCHE DATEN 
Anschlüsse: Stromversorgung: AC 100-240V, 50/60 Hz, HDMI-Anschlusskabel (Kabelende in PS5 einstecken)
Video:Bildschirmgröße: 28 Zoll, Panel Typ: IPS, Auflösung: 3840x2160 Pixel (UHD), Seitenverhältnis: 16:9, Reaktionszeit: 1ms (MPRT), Bildwiederholrate: 144Hz, HDR: HDR400, HDMI 
Version: HDMI 2.1, Adaptive Sync (VRR). Low blue light
Sound über POGA Cue Soundbar
Koffer-Außenabmessungen
Maßangaben: 681 x 432 x 180 mm (T x B x H), Angaben ohne Anbauteile
Maßangaben: 706 x 457 x 230 mm (T x B x H), Angaben inkl. aller Anbauteile
Betriebstemperatur: 5 - 35° Grad Celsius
Alle Angaben können ohne vorherige Mitteilung geändert werden. Umweltinformation für Kunden innerhalb der Europäischen Union Elektro- und Elektronikgeräte, die direkt am Gerät 
und/oder an der Verpackung gekennzeichnet sind.

5. PROBLEMBEHEBUNG
PS5 lasst sich nicht einschalten: Überprüfen Sie, ob das Netzkabel an der PS5 fest angeschlossen ist. Überprüfen Sie, ob das Netzkabel am Koffer und in der Steckdose richtig eingesteckt 
ist. Kein Bild auf dem Monitor: Nach dem Systemstart benötigt der Monitor einige Sekunden, um die Signalwege zu prüfen und einzustellen. Sollte trotz alledem kein Signal auf dem 
Monitor ankommen, Überprüfen Sie folgendes:
Stellen Sie sicher, dass die PlayStation eingeschaltet ist.
Prüfen Sie, ob das HDMI-Kabel vollständig und fest mit der PS5 verbunden ist.
Sie haben noch Fragen, die nicht beantwortet wurden? Informieren Sie sich unter https://poga.gg nach oder kontaktieren Sie uns per Mail hello@poga.gg

SICHERHEITSHINWEISE
Lesen Sie die Sicharheitshinweise bevor Sie das Produkt in Betrieb nehmen. Um Kurzschluss vorzubeugen, dieses Produkt bitte ausschließlich in trockener Umgebung nutzen. Setzen Sie die 
Komponenten nicht dauerhaftem Regen oder Feuchtigkeit aus. Nicht neben oder in der Nähe eines Bades, Schwimmbades, Pools usw. verwenden. Setzen Sie den Koffer und die 
Komponenten Ihres Systems nicht hohen Temperatu-
en oder starken Lichtquellen aus. Alle im und am Koffer befindlichen Öffnungen dienen der Belüftung der eingebauten Elektronik (Monitor, Spielekonsole etc.) Versperren Sie sie nicht und 
sorgen Sie immer für aus
reichende Belüftung. Verwenden Sie das Produkt ausschließlich mit den mitgelieferten Originalkomponenten und Geräten sowie den in dieser Bedienungsanleitung als kompatibel 
ausgewiesenen Spielkonsolen.
Das Produkt dient ausschließlich dem Transport von kompatiblen Spielekonsolen und weiterer mizweckwidrigen Verwendung, selbst angebrachten Veränderungen oder selbst ausgeführten 
Reparaturen riskieren Sie den Verlust von Garantie- und Gewährleistungsansprüchen. POGA bietet Garantien nur mittels gesonderter Garantieerklärung und nur in dem dort geregelten 
Umfang.
Für den Anschluss an das Stromnetz verwenden Sie bitte ausschließlich das mitgelieferte oder baugleiche Netzkabel und Netzkabel, die kompatibel mit den unten angegebenen Werten 
des Stromnetzanschlusses
sind. Die Verwendung anderer Netzkabel kann Beschädigungen des Produktes, den Verlust einer etwaigen support einsehbar und können für den Gebrauch heruntergeladen werden.

               Das Symbol weist darauf hin, dass das Produkt von regulärem Haushaltsmül! getrennt entsorgt werden muss. Die Entsorgung über die Restmülltonne oder die  gelbe Tonne ist  
               untersagt. Enthalten die Produkte Batterien oder Akkus, die nicht fest verbaut sind, müssen diese vor der Entsorgung entnommen und getrennt (als Battorio entsorgt werden. Es 
               liegt in Ihrer Verantwortung, dieses Gerät und andere elektrische und elektronische Geräte über die dafür zuständigen und von der Regierung oder örtlichen Behörden dazu
               bestimmten Sammelstellen zu entsorgen. Unter dem folgenden Link besteht die Möglichkeit, sich ein Onlineverzeichnis der Sammel- und Rücknahmestellen anzuzeigen zu lassen:

https:/ www, ear-eystam.de/ear-verzeichnis/sammel-und-ruecknahmestellen. Ordnungsgemäßes Entsorgen und Recyceln trägt dazu bei, potenzielle negative Folgen für Umwelt und die 
menschliche Gesundheit zu vermeiden, Wenn Sie weitere Informationen zur Entsorgung Ihrer Altgeräte benötigen, wenden Sie ich bitte an die örtlichen Behörden oder städtischen 
Entsorgungsdienste oder an den Händler, bei dem Sie das Produkt erworben haben. Wir weisen alle Endnutzer von Elektre- und Elektronikaltgeräten darauf hin, dass Sie für das Löschen 
personenbezogener Daten auf den zu entsorgenden Altgeraten selbst verantwortlich sind.

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG
Wir, die Unterzeichnete,
INDIGAMING GmbH & Co KG
Niederrheinstraße 147, 40474 Düsselderf, Germany
erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt POGA Yez den Bestimmungen des relavanten harmonisierton EU-Rochts entspricht:
2014/30/EU 2014/35/EU 2009/125/EC 2011/65/EU  EN 55032:2012+AC:2013; EN 55032:2015, Class B; EN 61000-3-2:2014; EN 61000-3-3:2013; EN 55024:2010+A1:2015; EN 
60950-1.2006/A11:2009/A1:2010/A12:2011/A2:2013; EN 61558-1:2005+A1; EN 61558-2-16:2009+A1; Regulation (EC) No. 1275/2008 

Düsseldorf, 26/04/2023
 

Unterschrift INDIGAMING

ENGLISH   USER MANUAL

SAFETY INSTRUCTIONS
Please read the safety instructions before operating the product. To prevent short circuits, use this product exclusively in a dry environment. Do not expose the components 
to continuous rain or moisture. Do not use near or in the vicinity of a bathtub, swimming pool, or similar areas. Do not expose the case and the components of your system 
to high temperatures or strong light sources. Ensure sufficient ventilation and do not block the openings that serve for the ventilation of the built-in electronics (monitor, 
game console, etc.). Use the product only with the supplied original components, devices, and game consoles identified as compatible in this user manual.
The product is exclusively intended for the transportation of compatible game consoles and other accompanying devices and components, as well as their operation in 
accordance with the instructions provided in this manual. Any misuse, self-made modifications, or self-performed repairs may result in the loss of warranty and guarantee 
claims. INDIGAMING provides warranties only through a separate warranty statement and only to the extent regulated therein. Please use only the supplied or identical 
power cable and power cord for connection to the power supply. The use of other power cables may damage the product, void any warranty, and pose health risks. Connect 
the product to the power grid (please follow the connection instructions and, if necessary, use the required adapters). Disconnect the power plug during thunderstorms or 
for an extended period of non-use. This will protect the entire system from power surges. The case must be open when the product is in operation. Do not close the case 
during use, as it may cause heat build-up, which can damage the components inside the case. To avoid the potential loss of your warranty and guarantee claims, operate 
the case exclusively in an open state. Clean the case with a dry cloth. In case of heavy soiling, use a slightly dampened cloth exclusively for the exterior of the case. Do not 
use harsh cleaning agents. Please also refer to the separate operating instructions for the built-in monitor. They are included in summarized form with the delivery and can 
be accessed and downloaded for use at: https://eu.aoc.com/de/gaming/products/monitors/24g2spu-bk.

1. INTRODUCTION
The POGA Yez is designed for use with the Sony PlayStation 5 (PS5). Once you have inserted the PS5 into the designated compartment, you only need to connect the 
power cable, HDMI cable, and the two USB cables (power for POGA Cue Soundbar and wireless charger) at the rear, and the USB cable of the USB hub at the front of the 
PS5. After plugging in the external power cable, the system is ready for operation. When you start the PS5, the monitor will automatically turn on.
POGA products are made with great care and are of high quality. Please read this manual carefully and follow the instructions to make the most of this product's capabilities.

2. PACKAGE CONTENTS
1x POGA Yez Gaming Case, 1x Trolley, 1x built-in AOC monitor, 1x POGA Cue Soundbar, 1x built-in USB hub, 1x Wireless Charger, 1x power cable, 1x built-in monitor 
protector, 1x PlayStation 5 inlay, 1x user manual.

3. START-UP
Ensure a stable position for the case. Do not place it directly near water (pool, bathtub, etc.).
1. Detach the trolley.
2. Set up the POGA and open it.
3. Fold the monitor protector backward.
4. Take the power cable from the cable compartment and plug it into the back of the POGA, connecting it to the power source.
5. Turn on the PS5 using the power switch. After that, the USB hub, Wireless Charger, and POGA Cue Soundbar will be ready for use.

4. TECHNICAL SPECIFICATIONS

Connections: Power supply: AC 100-240V, 50/60 Hz, HDMI connection cable (insert cable end into PS5).
Video: Screen size: 28 inches, Panel type: IPS, Resolution: 3840x2160 pixels (UHD), Aspect ratio: 16:9, Response time: 1ms (MPRT), Refresh rate: 144Hz, HDR: HDR400, 
HDMI version: HDMI 2.1, Adaptive Sync (VRR), Low blue light.
Sound through POGA Cue Soundbar.
Case external dimensions:
Measurements: 681 x 432 x 180 mm (L x W x H), measurements without attachments.
Measurements: 706 x 457 x 230 mm (L x W x H), measurements including all attachments.
Operating temperature: 5 - 35 degrees Celsius.
All specifications are subject to change without prior notice. Environmental information for customers within the European Union: Electrical and electronic equipment 
marked directly on the device and/or packaging.

5. TROUBLESHOOTING

PS5 cannot be turned on: 
Check if the power cable is securely connected to the PS5. Verify that the power cable is properly plugged into the case and the power outlet. 
No image on the monitor: After system startup, the monitor may take a few seconds to check and adjust the signal paths. If there is still no signal on the monitor, please 
check the following:
Make sure the PlayStation is turned on.
Check if the HDMI cable is fully and securely connected to the PS5.

If you have any unanswered questions, please visit https://poga.gg or contact us via email at hello@poga.gg.

SAFETY INSTRUCTIONS

Please read the safety instructions before operating the product. To prevent short circuits, use this product exclusively in a dry environment. Do not expose the components 
to constant rain or moisture. Do not use it near or in the vicinity of a bathtub, swimming pool, or similar areas. Avoid exposing the case and system components to high 
temperatures or intense light sources. All openings in and on the case are designed for ventilation of the built-in electronics (monitor, game console, etc.). Do not block 
them and ensure proper ventilation at all times. Use the product only with the supplied original components and devices, as well as game consoles designated as 
compatible in this user manual.

The product is intended solely for transporting compatible game consoles, and any misuse, self-modifications, or self-executed repairs may result in the loss of warranty and 
guarantee claims. IPOGA provides warranties only through a separate warranty statement and only to the extent specified therein.

For connection to the power grid, use only the supplied or identical power cord and power cords that are compatible with the specified values of the power grid connection 
below. The use of other power cords may damage the product, void any support, and may be unsafe for use.
 
        The symbol indicates that the product must be disposed of separately from regular household waste. Disposal in the residual waste bin or yellow bin is prohibited. If     
        the products contain batteries or non-permanently installed accumulators, these must be removed and disposed of separately (as batteries). It is your responsibility to  
        dispose of this device and other electrical and electronic equipment through the appropriate collection points designated by the government or local authorities. The 
        following link provides an online directory of collection and return points:

https:/www.ear-system.de/ear-verzeichnis/sammel-und-ruecknahmestellen

Proper disposal and recycling help avoid potential negative consequences for the environment and human health. If you need further information on how to dispose of your 
old devices, please contact local authorities, municipal waste disposal services, or the retailer from whom you purchased the product. We remind all end users of electrical 
and electronic equipment that they are responsible for deleting personal data from the devices to be disposed of.

EU DECLARATION OF CONFORMITY
We, the undersigned,
INDIGAMING GmbH & Co KG
Niederrheinstraße 147, 40474 Düsseldorf, Germany
solemnly declare that the product POGA Yez complies with the provisions of the relevant harmonized EU legislation under our sole responsibility:
2014/30/EU 2014/35/EU 2009/125/EC 2011/65/EU  EN 55032:2012+AC:2013; EN 55032:2015, Class B; EN 61000-3-2:2014; EN 61000-3-3:2013; EN 55024:2010+A1:2015; 
EN 60950-1.2006/A11:2009/A1:2010/A12:2011/A2:2013; EN 61558-1:2005+A1; EN 61558-2-16:2009+A1; Regulation (EC) No. 1275/2008

Düsseldorf, 26/04/2023

Signature INDIGAMING


